

EL CONGRESO MINERO EN BILBAO EN 1903



La Cámara de Comercio de Bilbao, celosa siempre por cuanto significa desarrollo mercantil é industrial, ha acogido con entusiasmo el acuerdo del primer Congreso Nacional de Minería, señalando á la invicta villa, por iniciativa del director de la *Revista Bilbao*, para la celebración del segundo Congreso.

La Cámara ha dirigido á nuestro distinguido compañero el siguiente oficio:

«En contestació á su atenta comunicación de 1.º del que cursa, tengo el honor de manifestarle, que en la sesión celebrada por esta Junta directiva el día 14 del corriente, se acordó conceder á V. un expresivo voto de gracias por sus importantes gestiones á fin de conseguir sea esta villa de Bilbao la población designada para la celebración del segundo Congreso Nacional de Minería, el cual ha de llevarse á efecto en el año de 1903.

Esta Cámara de Comercio procurará en la medida de sus fuerzas contribuir á la mejor organización de este importante asunto, y corresponder á esta muestra de deferencia con que la Mesa del primer Congreso Mínero celebrado en Murcia ha honrado á la villa de Bilbao.

Lo que en cumplimiento del acuerdo adoptado me es muy grato comunicar á usted, al propio tiempo que le expreso la seguridad de mi más distinguida consideración personal.

Dios guarde á V. muchos años. Bilbao, 18 de Mayo de 1901.—El Vicepresidente, *Julio de Lazúrtegui*.

Sr. D. Luis Ruy-Wamba, Director de la *Revista Bilbao*.

Excitamos á los mineros guipuzcoanos y á todos los de nuestra región, que van siendo en gran número, para que se preparen á concurrir al indicado Congreso, por la trascendental importancia del mismo en orden á los intereses de la tierra euskara.

